

# Detienen a un joven que arrojó a su novia a las vías del metro en Santutxu

## La chica resultó ilesa

ya que en el momento de la caída no circulaba ninguna unidad por la zona

R. BASIC / L. GIL BILBAO

La Ertzaintza detuvo en la madrugada del domingo a un joven, de 22 años e identificado como C.R.Y.J., después de arrojar a su novia a las vías del metro en Santutxu. Los agentes acudieron al lugar de los hechos después de recibir una llamada que alertaba del comportamiento agresivo de este individuo hacia su compañera sentimental. Según un comunicado de Interior, el acusado empujó «violentamente a la mujer», que cayó a las vías del suburbano. Este incidente se produjo apenas dos horas antes de que un grupo de jóvenes protagonizara una reyerta e intentase agredir a los vigilantes de seguridad en la estación de Deusto.

El suceso de la pareja ocurrió a las dos y media de la madrugada en la parada de metro de Zabalbi de, en Santutxu. Después de lanzar a las vías a su novia, con la que había mantenido una fuerte discusión, el personal de seguridad se vio obligado a intervenir para que la cosa no pasara a mayores. Los guardas consiguieron retener al individuo hasta que llegó una unidad de la Ertzaintza.

El acusado, según confirmaron los agentes que se personaron en la parada de Santutxu, había agarrado de los hombros a su novia y la arrojó desde el andén a las



**PELEA.** Pareja implicada en los incidentes de la madrugada del domingo en Deusto. / LUIS CALABO

vías del metro. Afortunadamente, la joven no sufrió lesión alguna ya que en el momento de la caída no había convoyes circulando por la zona. La Ertzaintza procedió a la detención del joven que, poco después, fue trasladado a dependencias policiales.

### Comunicado oficial

Metro Bilbao emitió ayer un comunicado en el que se refirió precisamente a los incidentes registrados el pasado fin de semana en la estación de Deusto. Según la empresa, los agresores «en evidente estado de embriaguez» estuvieron controlados «en todo

momento por los vigilantes de seguridad y los dos empleados» que estaban de servicio. Asimismo, se minimizó el alcance de lo sucedido «no hubo una reyerta masiva ni ataques directos» y se aclaró que la Ertzaintza se presentó en el lugar de los hechos «doce minutos después».

Sin embargo, Antonio Basagoiti calificó ayer de «inconcebible» lo ocurrido en Deusto y abogó por tomar «una solución inmediata». El portavoz del PP en el Ayuntamiento de Bilbao instó al alcalde, Iñaki Azkuna, y al consejero de Interior, Javier Balza, a garantizar una mayor presencia

policial durante las noches de los viernes y sábados.

El líder de los populares consideró que «no se puede relegar todo el trabajo a los vigilantes de seguridad de una empresa privada», por lo que señaló dos medidas para frenar la escalada de violencia. En un primer lugar, defendió la idea de instalar un dispositivo permanente de la Ertzaintza en las bocas más problemáticas del suburbano, entre las que señaló Getxo, Deusto y Abando. Y después, la presencia de la Policía Municipal en las diferentes zonas de ocio de la capital vizcaína para prevenir cualquier incidente.

## ELA y LAB culpan a los armadores de la muerte de un arrantzale de Lekeitio en Francia

MIRARI ARTIME ONDARROA

Los sindicatos ELA y LAB han convocado para mañana en Ondarroa una concentración en señal de protesta por el fallecimiento de un pescador de Lekeitio, de 44 años. El arrantzale cayó al agua cerca del puerto francés de La Rochelle y murió posteriormente de un paro cardiaco, seguramente, por el esfuerzo realizado para mantenerse a flote. El accidente laboral se produjo en la madrugada del pasado domingo.

Las fuerzas sindicales se manifestarán a las 11.30 horas frente a la sede de la asociación de armadores de altura para denunciar la falta de medidas de seguridad. Los representantes de los marineros también criticarán la actitud de los empresarios, «que priman el beneficio económico por encima de todo, porque, aún sabiendo el temporal que azotaba toda la costa y conociendo las previsiones meteorológicas, no obligaron al buque a regresar a casa», insistieron.

El marinero fallecido, E.M.S., era natural de Barakaldo, aunque residía en Lekeitio. El trágico accidente ocurrió alrededor de las cuatro de la mañana y dejó consternados a sus compañeros del arrastrero 'Lanfon', perteneciente a la empresa del mismo nombre con base en Ondarroa. La tripulación se encontraba en plena faena en la modalidad de pareja junto al buque 'Antiguako Ama', de Pesqueras Gaztiak, cuando un fuerte golpe de mar azotó el buque y lanzó al agua a E.M.S., justo cuando el pesquero realizaba una maniobra para virar. A pesar de que los marineros consiguieron rescatarle con vida tras lanzarle un aro salvavidas, el hombre falleció a bordo, a consecuencia de una insuficiencia cardíaca, provocada, al parecer, por el enorme esfuerzo que tuvo que realizar para sopor tar el oleaje. El barco regresó de inmediato al muelle ondarrés, donde atracó el domingo a la noche.

El pasado año, los accidentes laborales en el sector pesquero de Ondarroa costaron la vida a otros tres trabajadores. LAB, por su parte, realizará también otra concentración de protesta a las 19.30 horas.

### BILBAO

## 700 abonados se quedan sin teléfono

Una de las excavadora que trabajan el soterramiento de las vías de FEVE en el barrio bilbaíno de Basurto rompió el pasado viernes un cable de Telefónica y dejó sin línea a un total de 700 abonados durante todo el fin de semana, según informaron ayer fuentes de la compañía. La caída del servicio afectó a usuarios de Basurto, Castrejana, Altimira, Bentazarra y Zazpilanda. Los técnicos lograron restablecer la «práctica totalidad de la línea el domingo», aunque ayer todavía se registran problemas en «un centro de teléfonos».

## AUKERA BERDINTASUNAREN inguruan laguntza teknikoa emateko enpresak eta banako profesionalak homologatzea.

AHALDUN NAGUSIAREN KABINETEKO  
URRIAREN 31ko 916/2006 FORU  
AGINDUA. (BAO, 218 zk., 2006ko  
azaroaren 15ko)

**Eskabide eredua eta informazioa:**  
Ahaldun Nagusiaren Kabinetetako Genero  
Politiketarako Arloa.  
  
Gran Vía, 25 • 48009 Bilbao.  
Tel.: 94 606 35 33.  
e-mail: berdintasuna@bizkaia.net  
  
Epea: 2007ko otsailaren 23ra arte

**Hartzaleak:**  
Aukeren berdintasunaren edo jarraian aipatzen diren ezagutza eremuetan dihardutene  
enpresak eta banakako profesionalak:  
- Toki-garapena.  
- Lantaleen dinamizazioa.  
- Gaitasun sozialak.  
- Zuzendaritzarako eta lehiakortasun gaitasunak.  
- Negoziazio teknikak.  
- Erabakiak hartzeko prozesuak.  
- Erakunde analisiak.  
- Enplequa eta Laneratzea.



**Berdintasuna ala berdin  
jarraitzen dugu?**

Emakumeak eta gizonak,  
maila berean

**BFA**  
**DFB**  
Bilbao Foro  
Aktuak  
Diputación  
Foral de Bizkaia